



Kinderbadesee. Das Freizeitzentrum Weißblahn ist um eine weitere Attraktion reicher: In wunderschöner Lage wurde nun neben dem großen Baggersee ein kleiner Teich für die Kinder errichtet. Besonderes Augenmerk wurde auf das Aussehen und die Form des Teiches gelegt. Spontan haben die Kinder Freundschaft geschlossen mit den Rutschelefanten. »Rosifant« ist der Mittelpunkt im Badegeschehen, und lädt alle zum Herumklettern und am Rüssel-Entlangrutschen ein. Die Neuentwicklung dieses Spielgerätes ist der Firma KWS-Schiestl Ges.m.b.H. in Jenbach großartig gelungen. Die junge Firma stellt unter anderem auch Drachenrutschen, Schaukelenten, sowie sämtliche Erlebnisspielgeräte her. Neuartig ist auch das Verfahren, mit dem von der Firma KWS-Schiestl Ges.m.b.H. die Teichauskleidung hergestellt wurde. In die ausgehobene Baugrube wurde direkt glasfaserverstärktes Polyester aufgespritzt und verdichtet. Der Badeteich sieht durch seine natürliche Form wie ein großer Sandsteinfels aus und fügt sich harmonisch in die wunderschöne Landschaft ein.